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       Estamos realizando esse
trabalho para levar informações e
conteúdos para aumentar o seu
estoque de conhecimentos no
mundo country.

Aqui iremos te atualizar sobre
eventos, noticias e produtos que
estão em evidencia no mercado.

  Todos as matéria, patrocínios e
propagandas são muito bem
escolhidas e direcionadas para
que seja bem aproveitadas por
todos que utilizem esse
empreendimento de forma séria
e transparente.

       Tenham uma ótima leitura e
estudo, pois é esse nosso
proposito para com vocês.

A REVISTA DO MUNDO COUNTRY
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ANO HIPICO
ANO HÍPICO
O ano hípico começou nos países do

Hemisfério Norte para facilitar a divisão

dos animais em categorias. Criaram a

seguinte definição: ‘Todos os animais

completam um novo ano hípico a cada

dia 1º de julho após o seu nascimento,

independente da data real que tenha

nascido’.

A temporada de monta no Brasil inicia-

se em agosto e encerra-se no final de

janeiro para que um animal de dois

anos e um mês de vida (com três anos

hípicos) não dispute com um animal de

dois anos e onze meses de vida

(também com três anos hípicos).

Isto acontece porque a gestação da

égua é de onze meses e desta forma as

matrizes fertilizadas em agosto parirão

em julho do outro ano, as cobertas em

setembro parirão em agosto do outro

ano, e assim por diante.

Os animais bem nascidos são aqueles

que completam seus anos hípicos no

tempo próximo de seu aniversário real,

portanto os equinos nascidos em julho

são mais bem nascidos que os animais

de novembro.

Uma das maiores duvidas na qual me

deparo no dia a dia das competições

equestres é saber a idade dos animais

e competidores para encaixar nas

categorias.

O chamado ano hípico é uma forma

de igualar os animais e competidores

com base em estrutura física e

cognitiva, pois sabemos que meses de

diferença interferem muito quando

falamos de esportes de alto nível.

Esse formato também vem a proteger

animais e competidores, pois cada vez

se deseja iniciar muito cedo os

treinamentos, não respeitando a idade

de compromisso, trazendo foco em

um momento no qual não é a

prioridade, podendo envelhecer e

desgastar mais cedo o indivíduo e

também ocasionando lesões

irreparáveis.

Então para saber a idade do seu

animal ou competidor, se pergunte

quantos anos ele tinha no dia 01 de

julho do ano em vigor.

RENATO MAFRA
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O caçula da casa se tornou o prodígio
da família Feodrippe,  se tornou o
astro principal dos três tambores
nordestino.

Francisco Feodrippe, apelidado pelo
locutor Lobo de O GORDINHO
VOADOR DO NORDESTE, vem se
destacando no esporte de três
tambores.

O pequeno Chico, já disputava as
categorias mirim e jovem A no
circuito ACQMPE na qual disputa e se
destaca, e pelo seu desempenho é
que ganhou a alcunha de voador,
fazendo jus a sua trajetoria no
esporte. 

O garoto é daqueles que dificilmente
se ouve a sua voz e carrega a calma e
frieza no competir, que o leva a
explorar toda a sua habilidade e
técnica.

No ultimo circuito Chico deixou de
ser principiante da categoria jovem
A, tendo pulado da categoria Mirim
direto para a Jovem A oficial.

Chiquinho também é um garoto
admirado por todos dentro do
esporte, sempre com seu jeito em
ajudar, orienta as gêmeas Valentina e
Beatriz  no qual estudam na mesa
sala do colégio.
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Seus pais Larissa e Danilo são os
maiores incentivadores e investidores,
sempre buscando acompanhar a
evolução para adquirir animais com
mais potencial para ambos os filho,
isso mesmo, Chico não é filho único,
tem o seu irmão Francisco, que
também é um dos top do nordeste,
mas os investimento não são somente
animais, inclui-se os treinamentos e  
treinadores de gabarito em São Paulo,
que acaba respingando na preparação
do seu treinador pernambucano Beto
Cowboy.

O treinador de fora é necessário
porque além de ter animais em São
Paulo, ele disputa as grandes provas
em São Paulo, como o Grand Pix do
Haras Raphaela, a Super Semana Nbha
e as da  ABQM.
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Além de todo aparato de
investimento, Chico conta na torcida
com a presença do seu avô materno,
Cesar, que não perde uma etapa do
circuito pernambucano.

MIDIACOUNTRY

Francisco é um menino calmo e
obediente aos comandos dos
treinadores e é por isso que seu
desempenho vem crescendo a cada
ano, além de juntar uma grande
torcida ao seu favor, pois quando é
anunciado pelo locutor, as cercas das
pistas enchem de pessoas para verem
a sua passada.

Entre muito competidores que
iniciaram nas categorias base Mirim,
Chico é um dos que em pouco tempo
teve uma grande evolução no esporte,  
inclusive se classificando para a
disputar a copa dos campeões da
ABQM, que poucos tem a
oportunidade de competir.

E 2025 tem tudo para o garoto buscar
mais título.



Agora no mês das crianças (Outubro) é disputado a Copa dos Campeões
da ABQM, no qual só podem participar os conjuntos que se classificaram
nas provas oficias da ABQM, durante o ano hípico anterior..

É o grande evento da ABQM, pois ali é como se fosse a disputa final para
saber quem é o grande campeão do ano e nele estão todas as feras dos
três tambores brasileiro, competidores de todos os estão presentes em
busca desse valioso titulo para suas carreiras. 

Chico conseguiu a proeza de ser campeão dos campeões na sua
categoria, levando o nome do nordeste para o alto do pódio na ABQM, um
feito que por muito tempo não se tinha representante.

Com esse feito, Chico ganha mais um titulo para juntar ao seu currículo
de competidor, embora em pouco tempo de competição, já tem seu
nome marcado entre os principais do Brasil.
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Com o titulo de
campeão dos
campeões da
ABQM, Chico

ganha mais um
titulo para juntar
ao seu currículo
de competidor,

embora em
pouco tempo de
competição, já
tem seu nome

marcado entre os
principais do

Brasil.
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O f e r t a  d e  s u p l e m e n t o s  n u t r i c i o n a i s
p a r a  o s  e q u i n o s  é  e s s e n c i a l  p a r a  o
f o r t a l e c i m e n t o  m u s c u l a r .

Para equinos que praticam atividades de alta intensidade, como corridas ou saltos, a
suplementação de creatina ajuda a melhorar a performance, aumentando a resistência e a
força muscular.

  pode ajudar a reparar e construir massa muscular,
além de facilitar a recuperação após o exercício. “A
biotina, juntamente com os outros suplementos, é
fundamental para a saúde dos cascos e da
pelagem dos cavalos. “Cascos fortes e saudáveis
previnem lesões e garantem desempenho
superior”, destaca a zootecnista.
Quando realizada de maneira adequada e sob a
orientação de um veterinário nutricionista
especializado, a suplementação proporciona
diversos benefícios, melhorando o desempenho, a
recuperação e a saúde geral dos animais. “É
importante lembrar que cada cavalo é único e suas
necessidades nutricionais podem variar. Portanto,
antes de iniciar qualquer regime de
suplementação, é fundamental fazer avaliação
completa para garantir que os suplementos
escolhidos atendam às necessidades específicas
do cavalo”, conclui Paula.
A Syntec oferece um amplo portfólio de soluções
eficazes para a melhoria da qualidade de vida dos
animais, destacando-se Creatina 90 Syntec,
suplemento aminoácido à base de creatina, que
comprovadamente potencializa a performance
muscular e a recuperação em equinos.
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A suplementação nutricional em equinos tem se
tornado cada vez mais comum, especialmente
para os animais que participam de competições
ou atividades intensas. Segundo a zootecnista
Paula Kawakami, coordenadora de produtos de
grandes animais da Syntec, dentre os
suplementos mais utilizados, creatina, biotina e
whey protein se destacam por suas propriedades
benéficas à saúde e ao desempenho dos
animais.”
Suplementos nutricionais para equinos
Segundo a especialista, a creatina auxilia a
produção de energia nas células musculares.
Para equinos que praticam atividades de alta
intensidade, como corridas ou saltos, a
suplementação de creatina ajuda a melhorar a
performance, aumentando a resistência e a força
muscular. “Além disso, a creatina ajuda na
recuperação pós-exercício, reduzindo a fadiga
muscular e promovendo recuperação mais
rápida, o que é essencial em competições,
quando a consistência no desempenho é crucial.”
Whey protein, por sua vez, é frequentemente
utilizado para auxiliar a recuperação muscular. Em
equinos que realizam treinos intensos, a
suplementação

SAUDE ANIMAL



TRÊS TAMBORES

GARANHUNS-PERNAMBUCO



A Universidade de Fortaleza, da Fundação Edson
Queiroz, lança em outubro a especialização em
Agronegócio, em parceria com a Agropaulo
Agroindustrial, empresa do Grupo Telles, um dos mais
tradicionais e renomados do Brasil. As aulas terão início
em novembro de 2020, com previsão de término em
abril de 2022.
Segundo a professora Mariana Mota, coordenadora da
Escola de Gestão da Pós-Unifor, o setor do agronegócio
tem demonstrado franca expansão, mesmo diante da
pandemia do novo coronavírus. “Portanto, as empresas
crescem e emerge daí a necessidade de especialização
dos profissionais do setor em líderes, capazes de
realizar uma visão gerencial do negócio, agregada a
aspectos específicos do setor”, salienta.
O agronegócio, segundo a professora Mariana, sempre
foi a alavanca da economia brasileira, um setor que
cresce anualmente de forma sólida, e resiste a
momentos crise. “O caminho da exportação e o avanço
da tecnologia tornam o setor mais competitivo e
sustentável, movimentando milhões de dólares ao
ano”, destaca.
Ela frisa que existe um cenário que aponta o Nordeste
como a próxima região de desenvolvimento de maior
sucesso no Brasil. “Com uso de tecnologia e assistência
técnica será possível aproveitar as características e a
posição privilegiada da região para aumentar a
produtividade”.
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De olho no crescimento do setor, Unifor lança MBA em
Agronegócio em parceria com a Agropaulo.

Especialização da Universidade de Fortaleza é inédita no Ceará.
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Segundo Mariana, “a principal vantagem da
especialização é a construção de um diferencial na
carreira e na empresa, por meio da profissionalização da
gestão, atuando de forma mais estratégica para o
alcance dos resultados”. 
Já a professora Adriana Leite, coordenadora da Escola de
Tecnologia da Pós-Unifor, destaca que o especialista do
agronegócio é um profissional que está na cadeia
produtiva, fazendo a ligação entre a importância social e
a responsabilidade com a sustentabilidade. “Para
atender a progressiva demanda por alimentos no
planeta e garantir recordes de produtividade, investe-se
na modernização da agricultura. E neste processo, a
incorporação de profissionais cada vez mais
especializado é imprescindível”, destaca.
A principal vantagem da especialização, segundo ela, é a
construção de diferenciais na carreira e na empresa. “Os
profissionais mais requisitados pelo agronegócio passam
pelas áreas de operações, finanças, coordenadores
técnicos com domínio nas áreas de irrigação, tratos
culturais, monitoramento de pragas, controller, sendo os
rendimentos salariais acima R$ 10 mil, segundo
recrutadores de recursos humanos”, pontua.
A expertise da Unifor na área de pós-graduação contribui
para o sucesso do lançamento do MBA em Agronegócio,
segundo as duas professoras. Segundo Adriana, a
Universidade de Fortaleza tem sua qualidade
reconhecida no mercado, trazendo com essa marca toda 

EPROCE - ENCONTRO DE PRODUTORES RURAIS DO CEARA



a atualização do conhecimento necessário ao
profissional do novo século, especialmente
desenvolvidas na pós-graduação as habilidades e
a capacidade de visão sistêmica e solução de
problemas. “Aqui, o aluno encontra muito mais do
que um diploma de especialização. Ele desenvolve
competência e habilidades de liderança, que vão
capacitá-lo e potencializar seu conhecimento para
o desenvolvimento de suas habilidades técnicas”,
ressalta.
Um outro diferencial da Pós-Unifor é a realização
de parcerias com pessoas físicas como “curadores”
de cursos, que detêm know how de mercado.
“Aliado a isso, entramos com a nossa competência
educacional e científica, aplicando soluções para
as empresas e seus líderes. O grande benefício é
possibilitar a união dessas duas competências:
científicas e práticas”, ressalta a professora Adriana
Leite.
A parceria com o Grupo Telles, por meio da
Agropaulo Agroindustrial, é destacada pela
professora Mariana Mota, da Escola de Gestão: “O
Grupo Telles tem alcançado bons faturamentos e
despontado com uma grande empresa no que
tange inovações do agronegócio, diversificando
culturas e apostando na região. Tem investido em
pesquisas na área orgânica e defensivos
biológicos, acreditando em alimentos mais
saudáveis. Todo esse movimento está em sintonia
com a politica de líderes que transformam”.
A professora Adriana Leite lembra que o Grupo
Telles foi quem capitaneou a necessidade do
lançamento da especialização na região e buscou
a Pós-Unifor pela garantia e confiança de
qualidade. “Com a certeza e a necessidade de
desenvolver a região, que cresce e se desenvolve
nesta área, no entanto, carente de suporte
educacional para que trabalhe de forma mais
efetiva. A parceria com renomada instituição
fortalece a capacidade técnica do curso, bem
como abre campo para visitas técnicas e
realização de atividades na instituição parceira”,
conclui.
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Sobre a Pós-Unifor
A Pós-Unifor conta com quase 90 cursos de pós-
graduação, entre mestrados (acadêmicos e
profissionais), doutorados, especializações e MBAs
divididos nas áreas de Comunicação e Gestão,
Jurídicas, Saúde, Tecnológicas e Artes e Design. A
Pós-Unifor oferece módulos internacionais e
participação em missões e programas fora do país,
além de exercer a filosofia Líderes que
Transformam, reconhecida pela Organização das
Nações Unidas (ONU) no ano de 2019. 
Para mais informações e inscrições, clique aqui.
Qualquer dúvida ou esclarecimento: (85) 3477.3174
/ latosensu@unifor.br.
Sobre o Grupo Telles
Inovação, empreendedorismo e compromisso
socioambiental são características que definem o
Grupo Telles. Com sede em Fortaleza, a companhia
é formada por sete empresas: Agropaulo, Ceará
Mirim, Ypetro, Naturágua, Yplastic, Santelisa
Embalagens e iPark Complexo Turístico. A história
do Grupo Telles, mais antiga empresa familiar do
Brasil, começou em 1846 com o português Dario
Telles de Menezes, produtor de aguardente de
cana-de-açúcar na fazenda Ypióca, em
Maranguape (CE). A bebida abriu caminho para
uma trajetória de sucesso que atravessa cinco
gerações, sempre com a missão de desenvolver
produtos que contribuam para melhorar a
qualidade de vida das pessoas.
Sobre a Agropaulo Agroindustrial
A Agropaulo Agroindustrial investe em inovação
para agregar valor a produtos agropecuários. Em
sintonia com o que existe de mais moderno no
setor, a empresa do Grupo Telles utiliza tecnologia
agrícola de ponta na produção de commodities,
em especial, biocombustíveis, como o etanol. A
Agropaulo também está presente na produção de
fertilizantes, biodefensivos, óleos essenciais, grãos
(milho, soja e sorgo), pecuária leiteira e de corte,
em negócios distribuídos entre os estados do
Ceará, Rio Grande do Norte e Tocantins.

EPROCE

https://www.unifor.br/web/pos-graduacao/especializacao-em-gestao-do-agronegocio
https://unifor.br/web/pos-graduacao/-/latosensu@unifor.br.




Thais Araujo
NOME:
Thais jeiele liborio de araujo

Treinador Destaque
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NATURAL:
Manaus/AM

PROFISSÃO:
Treinadora de 3 Tambores

REPRESENTAÇÃO:
Pq. Haras Maria do Socorro e 
Haras GT



Treinador Destaque

A moça já nasceu no meio
equestre e mesmo sendo um
esporte nordestino, ela
acompanhava a famosa
vaquejada.

Thais sempre foi apaixonada por
cavalos e virava e mexia, estava
ela no lombo de um, exercendo
a sua paixão.

Em 2013, quando conheceu os
três tambores, conseguiu unir o
amor pelos horses com um
esporte e que mais na frente
seria a sua escolha de vida.

Já em 2015 a garota já conseguia
o seu primeiro titulo no esporte,
se tornando campeã
amazonense, no qual lhe abriria
portas para representar o seu
estado no brasileiro da NBHA em
São Paulo.

PÁGINA 7   

Essa participação lhe deu muita
experiencia e bons contato com
treinadores paulistas, no qual iria
ajudar na construção da sua
profissão.

Entre idas, vindas e duvidas,
Thais entrava em contato com os
treinadores mais experientes e
foi assim que ela decidiu que ser
treinadora era a profissão que
ela queria, e assim juntaria as
suas duas paixões, cavalos e três
tambores.

Hoje a treinadora Thais se dedica
a dar aulas para todas as
pessoas que sentem a vontade
de estar no lombo de um equino,
mas se destaca mesmo é
ensinado equitação para
crianças do baby ao infantil.

“Sempre tive um sonho em dar
aula, então pedi a Deus uma
oportunidade e fiz dela um
propósito e faço sempre o meu
melhor com o que tenho, sempre  
com Deus na frente, e hoje estou
aí com a turminha da categoria
infantil correndo nas provas.”

-Thais Araujo-



Três Tambores & Vaquejada
C a r p i n a  -  P e r n a m b u c o
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IA apresentação incluiu uma breve sessão de equoterapia com um dos praticantes, destacando os
benefícios da interação com os animais para o desenvolvimento físico e emocional dos pacientes.
Foto: Divulgação/ PMRN
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Polícia Militar do RN inaugura Centro de Equoterapia para
atendimento a crianças e adolescentes com TEA.

 O centro de equoterapia funcionará
semanalmente, às terças, quartas e quintas-
feiras, com uma equipe multidisciplinar
formada por oito militares, além de
profissionais das áreas de fisioterapia,
psicologia e equitação. Voltado para crianças
e adolescentes com laudo médico de TEA, o
projeto oferece um ambiente acolhedor para
estimular o desenvolvimento por meio da
prática terapêutica com cavalos.

Os interessados em participar devem
apresentar indicação médica e entrar em
contato pelo e-mail
equoterapia.pmrn@gmail.com para obter
informações sobre o processo de inscrição.

A Polícia Militar do Rio Grande do Norte
(PMRN) inaugurou na manhã desta quinta-
feira (7) o Centro de Equoterapia no
Regimento de Polícia Montada (RPMont),
localizado na Zona Norte de Natal. 

O serviço, que utiliza cavalos em sessões
terapêuticas para pessoas com Transtorno do
Espectro Autista (TEA), foi oficialmente
credenciado pela Associação Nacional de
Equoterapia (ANDE BRASIL), consolidando o
Regimento Capitão João Fernandes de
Almeida como um dos centros autorizados
para a prática.

A cerimônia contou com uma demonstração
conduzida pelo educador físico da equipe,
que evidenciou a docilidade dos cavalos
utilizados nas terapias. A apresentação incluiu
uma breve sessão de equoterapia com um
dos praticantes, destacando os benefícios da
interação com os animais para o
desenvolvimento físico e emocional dos
pacientes.

EQUOTERAPIA



LAGOA DO CARRO - PE
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No sábado, dia 26 de outubro, a Escola de Cavaleiros realizou mais uma edição do Café
com Cavalo, um evento que se consolida como ponto de encontro para os entusiastas
dos esportes equestres no Ceará. 

Reunindo cerca de 40 participantes, entre cavaleiros, amazonas e admiradores da
prática, o evento contou desta vez com uma vivência em ranch sorting, modalidade
que cresce em várias regiões do estado.

O Café com Cavalo, realizado a cada dois meses na sede da Escola de Cavaleiros,
oferece uma oportunidade única para troca de conhecimentos e experimentação de
diferentes modalidades equestres. 

A edição deste sábado destacou o ranch sorting, esporte que exige precisão, sintonia
entre cavaleiro e cavalo e técnica apurada. No Ceará, essa modalidade está em
ascensão, com cidades como Crateús se consolidando como polos de competições e
práticas.

A diretoria da Associação Cearense de Esportes Equestres (ACEE) marcou presença,
reforçando o compromisso em incentivar e fortalecer o segmento equestre no estado.
Para os organizadores, a participação da ACEE é essencial para dar credibilidade ao
evento, garantindo o crescimento e reconhecimento das modalidades entre novos
adeptos.

Confira as fotos do evento e os melhores momentos deste encontro que reafirma o
papel do Café com Cavalo na valorização dos esportes equestres no Ceará!
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RANCH SORTING
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RANCH SORTING

Evento; Etapa Inicial Ranch Sorting 

Local: Arena Faz. Lagoas - Crateús/CE

Data: 12 Out 2024

Quantidade Inscrições: 

Categoria Mista: 40

Categoria Família 03

Não houve classificação por tempo.
Quantidade de passagens com a mesma
boiada: 43

Classificado por maior quantidade de bois
apartado no limite do tempo 1:30min ou
SAT.

Categoria Família:
1° Lugar Ubiraci x Samy
2° Lugar Sergio Machado × Tire
3° Lugar Heldney × Eduarda 
Premiação em troféus 

Categoria Mista:
1° Lugar Fabio Monteiro × Milton 
2° Lugar Heldney × Maycon
3° Lugar Ubiraci × Kauan 
4° Lugar Fabio × Francisco 
5° Lugar Hume × Francisco 
 Premiação em troféus e  40% do
arrecadado das inscrições até o 3°
Colocado.

Organização:
Sgt R1 Antônio e Maycon 
Juiz de Prova/Locução e Cronômetro:
Heldney e João San



A MAIOR PRODUTORA DE FENO DO BRASIL

SÃO JOSE DO MIBIPU - RN
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Clones de animais
Os clones de animais gerados deverão ser
controlados e identif icados durante todo o
seu ciclo de vida por meio de um banco de
dados a ser mantido pelo poder público, que
contará ainda com informações genéticas
para controlar e garantir  a identidade e a
propriedade do material  genético animal e
dos clones.

Informações sobre produção, circulação,
manutenção e destinação do material
genético e dos clones de animais usados
para produzir  outros clones de interesse
zootécnico serão centralizadas e disponíveis
em banco de dados de acesso público.

Um regulamento identif icará quais animais
serão mantidos em ciclo de produção
fechada, caracterizado como um regime de
contenção ou de confinamento a f im de
impedir sua l iberação no meio ambiente.

A circulação e a manutenção de material
genético ou de clones no Brasi l  devem
ocorrer com documentação de controle e
acompanhamento pelo poder público federal .
Um registro genealógico também será
realizado com orientação do órgão
competente federal .

Já a supervisão e a emissão de certif icados
sanitários e de propriedade serão de
competência dos serviços veterinários
oficiais.  

Esses órgãos também deverão dar
autorização de fornecimento de material
genético e de clones para a produção de
outros clones.

CÂMARA APROVA PROJETO QUE
REGULAMENTA PRODUÇÃO DE CLONES

DE ANIMAIS.

Animais si lvestres
Embora as definições trazidas pelo projeto
para material  genético animal e fornecedor
se refiram exclusivamente à produção de
animal doméstico de interesse zootécnico, o
texto exige autorização prévia do órgão
ambiental federal para a produção comercial
de clones de animais si lvestres nativos do
Brasi l .

Por outro lado, a l iberação no meio ambiente,
tanto de animais si lvestres nativos do Brasi l
quanto de clones de animais domésticos de
interesse zootécnico, dependerá de
autorização também do Ibama se esses
animais possuírem parentes si lvestres ou
ancestrais diretos com ocorrência nos biomas
brasi leiros.

Quanto às atividades de pesquisa científ ica
relacionadas à clonagem de animais não
domésticos,  exóticos ou de companhia
desenvolvidas por instituições de pesquisa
públicas ou privadas devem seguir as regras
legais vigentes e o regulamento derivado do
projeto se virar lei .

Esses animais devem ser mantidos em ciclo
de produção fechada e sob controle e
monitoramento oficial  durante todo o seu
ciclo de vida.

As atividades de pesquisa são definidas
como aquelas relacionadas com ciência
básica, ciência aplicada, desenvolvimento
tecnológico, produção e controle da
qualidade de drogas, medicamentos,
al imentos,  imunobiológicos,  instrumentos ou
quaisquer outros produtos testados em
animais.

Portal

CAVALUS

A Câmara dos Deputados aprovou
na quarta-feira (16)  o projeto de lei
que regulamenta a produção de
clones de animais principalmente
destinados à pecuária.  A matéria
será enviada à sanção
presidencial .De autoria do Senado,
o Projeto de Lei 5010/13 classif ica
esses animais como “domésticos de
interesse zootécnico”,  incluindo
bovinos,  bubalinos,  caprinos,
ovinos,  equinos,  asininos,  muares,
suínos,  coelhos e aves.

MIDIACOUNTRY



O MAIOR E MELHOR SISTEMA PARA
GERENCIAMENTO DE PROVAS CRONOMETRADAS
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PERNAMBUCANO

Segunda Etapa

A Fazenda Poço das Pedras recebeu a
segunda etapa do circuito PE de 3T.

A primeira etapa do circuito pernambucano foi
realizada em uma grande festa do cavalos na Fazenda
Poço das Pedras, Sairé/PE.

Nos dias 27 e 28 de setembro  
durante uma das maiores
festas do QM no nordeste,  na
cidade de Sairé/PE, foi
realizada a 2ª Etapa do
Circuito Pernambucano de
três tambores,  promovida pela
família Muniz,  que contou com
equipes dos estados de
Alagoas,  Sergipe e
Pernambuco.

O evento foi  narrado pelo
Lobo, que deu agil idade e
animação ao evento, no
preparo de pista estava o
miguel Alves,  no julgamento o
juíz oficial  da ABQM Marcos
Clapis,  no som e transmissão a
TV3T (Lex) e as inscrições e
resultados com a equipe
FiveStar(Renato Mafra,  Júlio
Junior e Leonardo Mafra) .

Sairé - PE

A famíl ia Muniz realizou uma
das maiores festas do QM no
nordeste,  na Fazenda Poço das
Pedras,  tendo vaquejada,  três
tambores e Ranch Sorting em
uma semana de festa e
competições.

A casa estava cheia de
quartistas,  misturando
vaqueiros,  cowboys e
Ranchistas,  tornando uma
festa com várias modalidades
equestres.

Ainda foi  realizada a Copa DDT
de vaquejada,  na qual
correram os f i lhos desse
grande garanhão.

Nas pistas muitas emoções e
diversões juntando as famíl ias
em uma grande
confraternização.

Circuito de Três Tambores

2024/2025
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RESULTADOS ACQMPE

Mirim
1 VINICIUS HERACLIO FIRE BLUE TIGER 20.189

2 SOFIA RAFAELA LITTLE FOX CRUSHER 26.951

3 EMANUEL FONTELE FUSION WALKER WOOD 56.262

Principiante A

1 LETICIA ARAUJO EL LIRIO OFV 19.406

2 CARINA EUFRAZIO HOLLAND WARS JR HSE 20.175

3 RENAN ANTONIO DENI ETERNAL HS2 20.246

Principiante B

1 JOAQUIM CONRADO FLOWER RED AGAE 18.300

2 VALENTINA NOGUEIRA MR PEPPY JAMES 18.770

3 JOAO MEDEIROS DIXIE VIBORA JA 20.037

Principiante C

1 GUILHERME HORA MELODY FAMOUS LANE 18.303

2 DEBORAH ANNA PRINCESA 20.094

3 MARIA GABRIELA MONGE JAY RJT 20.765

Jovem A

1 VICTOR LUCAS FRENCH FAMOUS 18.281

2 BEATRIZ MORAES TRAMP S SHADY WV 18.335

3 REBBECA FERNANDA DEBOCHADA SHADY FFMC 19.153

Jovem B

1 FELLIPE MOREIRA MELODY FAMOUS LANE 18.261

2 CELIO MACIEL WV TWICE DASH 19.030

3 MONICA LACERDA MAXIMUS URUKUREA 20.030

Jovem C

1 GUILHERME HORA MELODY FAMOUS LANE 17.715

2 SOFIA MUNIZ KAROL RICK LEO TA 17.732

3 VALENTINA FONTELES NINA SHADY CRUSHER 17.796

Slot Teen

1 MARCOS ANDRE FIRST EASE SOUND 17.593

2 VICTOR LUCAS FRENCH FAMOUS 18.121

3 LEONARDO CORTE REAL MECOM TA FAME HSE 18.168

Amador Principiante

1 BRUNO FALCAO MUNIZ EL SHADY FAME FSF 17.613

2 BRUNO FALCAO MUNIZ THATS THE TROUBLE G 17.68

3 SEBASTIAO NETO WV MARIAPOLIS DASH 17.848

Master

1 JOSE EDINILTON FILHO ISINBA YEVA FLY 18.004

2 FRANCISCO FEODRIPPE MAGNOLIA CHICKS 18.479

3 FRANCISCO FEODRIPPE FLOWER RED AGAE 18.782

Amador
1 JOAO CINTRA ST MY FAME 18.003

2 THALITA PEREZ MISS FIRE TAFAME JA 18.113

3 KAMILLA CAMPOS HAGITE STRAW HRZ 18.912

Masculino
1 JOAO CINTRA VICTORY DA CREEKITA 18.340

2 JOAO CINTRA ST MY FAME 22.987

3 CELIO MACIEL NINA DIAMOND CMO 24.226

Feminino
1 AMANDA VITORIA QUEEN TOL FAME 17.804

2 MARIA CECILIA MAIA DASH MOOSE H2M 17.808

3 ANA FLAVIA ALMEIDA THRISKA MOON LEO 18.256

GP ABQM
1 JOSEILDO JOAO ST MY FAME 17.773

2 AMANDA VITORIA QUEEN TOL FAME 17.928

3 SEBASTIAO NETO WV MARIAPOLIS DASH 18.067

Aberta Sênior
1 ANA FLAVIA ALMEIDA THRISKA MOON LEO 18.088

2 JOSEILDO JOAO BUTTERFLY FIREWATER 18.896

3 XXXXXXXXXXXXXXXXXXX XXXXXXXXXXXXXXXXXXX XXXXX

Aberta Junior
1 LEONARDO JOAO PROIBIDA TA FAME RVN 18.356

2 JEFFERSON JOAO MUFASA SIX FAB 18.994

3 JOSEILDO JOAO RACING TA FAME 19.611

Iniciante A
1 VALENTINA NOGUEIRA MR PEPPY JAMES 18.784

2 ANA BEATRIZ SOUZA STREAKIN TROUBLE 19.848

3 JOAO MEDEIROS DIXIE VIBORA JA 19.864

Iniciante B
1 LAYLA VICTORIA IMPACTO FRED EGR 19.186

2 LORENA RUFINO ATENA TOL FAME HSE 19.252

3 MILENA BEATRIZ BOB SHADY EFFORT 20.076

Iniciante C
1 GABRIEL MORAES STREAKIN TROUBLE 19.999

2 JESSICA RAFAELA CLEOPATRA BADGER 20.583

3 CARLOS DANILO MONKEY MELODYS 20.715

Amador Iniciante
1 ANNA PAOLA HOPE SOUL 20.874

2 RENAN ANTONIO DENI ETERNAL 20.662

3 MARIA ALICE FADO BRASILEIRO 25.629



01 JOSEILDO JOAO DA SILVA ST MY FAME 17.261

02 SOFIA BARRICHELLO MUNIZ KAROL RICK LEO TA 17.506

03 VALENTINA FONTELES NINA SHADY CRUSHER 17.517

04 SEBASTIAO NETO WV MARIAPOLIS DASH 17.991

05 AMANDA VITORIA QUEEN TOL FAME 18.213

06 MARCOS ANDRE DOS SANTOS FIRST EASE SOUND 18.074

07 GUILHERME HORA MOREIRA MELODY FAMOUS LANE 18.223

08 MARIA CECILIA MAIA DASH MOOSE H2M 18.250

09 LEONARDO CORTE REAL MECOM TA FAME HSE 22.935

10 ANA FLAVIA ALMEIDA THRISKA MOON LEO 23.061
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RESULTADOS TOP10

01 BRUNO FALCAO MUNIZ EL SHADY FAME FSF 17.494

02 SEBASTIAO B.COUTINHO NETO WV MARIAPOLIS DASH 17.656

03 MARCOS ANDRE DOS SANTOS FIRST EASE SOUND 17.661

04 SOFIA BARRICHELLO MUNIZ KAROL RICK LEO TA 17.756

05 BRUNO FALCAO MUNIZ THATS THE TROUBLE G 17.766

RESULTADOS TIRA TEIMA

CAMPEÕES 1D





TRÊS TAMBORES
VAQUEJADA
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NOMES:
Sophia Rafaella Albuquerque Lima

REPRESENTAÇÃO:
Fazenda Poço das Pedras

IDADE:
 06 anos

COMPETIDORA DESTAQUE

Sophia iniciou no três tambores aos 2 anos de idade incentivada por
seu pai Edielson Albuquerque, mais conhecido por Ninja. Hoje aos 6
anos ela vem se destacando cada vez mais na sua categoria.Ela se
destacou em 4 Lugar no campeonato Pernambucano de três
tambores. - Giselle (mãe)

MIDIACOUNTRY

CATEGORIA:
Mirim
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Sophia já nasceu com a genética de
vaqueira, pois é filha do grande
vaqueiro Ninja e por isso que  ama
esta montada e dominando o Quarto
de Milha.

Logo no inicio se via a linda Sophia e a
sua égua Pampinha desfilarem o dia
todo nas provas, isso mesmo, o dia
todo, a menininha não saia do lombo
da sua eguinha.

Nessa época ela só dava as suas
passadas para se divertir, nem
almejava nada que não fosse esta
dentro da pista brincando.

Mas como Sophia tem sangue quente
de vaqueira, do lado de fora sempre
estava dando carreiras para todo
lado, mostrando que quem sabia
dominar a Pampinha era ela e todos
ficavam a admirar a pequena com as
suas habilidades.

N ã o  b a s t o u  m u i t o  t e m p o
e  S o p h i a  j á  e s t a v a  a g o r a
a  i r  b u s c a r  a s  s u a s
m e d a l h a s  e  t r o f é u s ,  p o i s
a  s u a  e v o l u ç ã o  f o i  r a p i d a ,
t o r n a n d o  a  c o w g i r l s  u m a
d a s  c o m p e t i d o r a s  q u e
i r a m  b u s c a r  o  t i t u l o
e s t a d u a l .

S ô  é  u m a  m e n i n a  m u i t o
e s p e r t a  e  b e m  d e d i c a d a
n o s  t r e i n o s ,  e m b o r a  s e j a
s e u  p a i  e  S a r n e i  q u e
t r e i n a  e l a ,  m a s
i n d e p e n d e n t e  d i s s o ,  e l a
g o s t a  d e  t r e i n a r  e
c o m p e t i r .

A  G i s e l l e ,  s u a  m ã e ,  é  b e m
r i g o r o s a  q u a n d o  s e  t r a t a
d e  e s t u d a r ,  p o i s  S o p h i a
s ó  p o d e  t r e i n a r  s e  f i z e r
a s  t a r e f a s  d e  c a s a  e  i r
p a r a  a s  a u l a s ,  A s s i m  é  a
d o u t r i n a  d a  m e n i n a  q u e
t e m  a s  o b r i g a ç õ e s  a n t e s
d a s  d i v e r s õ e s .

 S o p h i a  v e m  c a d a  d i a
m a i s  e v o l u i n d o  e
e n t e n d e n d o  o  p r o c e s s o
d o  e s p o r t e  e  j á  s e  f a l a
q u e  e l a  s e r á  u m a  d a s
g r a n d e s  c o m p e t i d o r a s  d o
n o r d e s t e  e  q u e m  s a b e
r e p r e s e n t a r  P e r n a m b u c o .  
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PARAEQUESTRE NBHA Desde 2016, quando a NBHA
BRAZIL junto com alguns centros de equoterapia,
que hoje fazem parte desta modalidade inclusiva,
modalidade essa, que ainda está em processo de
regulamentação junto a CBH – Confederação
Brasileira de Hipismo começou o incentivo para que
os deficientes físicos que praticam equoterapia
tenham uma motivação maior através do esporte, e
os despertando para o convívio social. 

A NBHA BRAZIL, teve que reinventar suas
competições de maneira que fosse possível a
participação mais que importante e especial desses
atletas que fazem de cada esforço uma conquista,
uma realização pessoal, é muito mais que apenas
contornar o Tambor e completar o percurso, é um
grito de liberdade, de competência perante a
sociedade, são realizações pessoais e individuais de
cada praticante.

Bem, essa foi exatamente o Roberto Civita, o Bob do
Haras Jamaica sentiu e percebeu quando viu pela
primeira vez a realização dessa categoria em janeiro
de 2020 na etapa do Circuito Barrel Race, promovido
pela NBHA, a sensibilidade de um dos criadores mais
renomados do país, casou com o ideal do projeto da
modalidade paraequestre de Tambor NBHA BRAZIL,
promover mais que o esporte, proporcionar
igualdade e inclusão social para os participantes
desta categoria. 

Os centros de equoterapia em sua maioria atendem
praticantes de equoterapia de baixa renda, o que
muitas das vezes impossibilita a participação dos
atletas, apesar dos esforços empregados para
modalidade e a participação nas competições,
mesmo com toda estrutura e seguro, não
possibilitava o pagamento de premiações.
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Paraequestre agradece Haras Jamaica!
HARAS JAMAICA unindo forças com a NBHA BRAZIL para incentivo da categoria

Foi, aí que o Bob, teve a idéia de patrocinar a
categoria na V Copa Avaré de Tambor e Baliza,
através do Haras Jamaica, que já é um parceiro da
NBHA BRAZIL de anos, além de estar sempre
presente em nossas competições com a participação
do seu treinador Roque Osti, um dos Profissionais
mais renomado do Esporte.

A V Copa Avaré de Tambor e Baliza que terá a 1°
Etapa, nos dia 28 a 30 de Outubro, no Pq. De
exposições Dr. Fernando Cruz Pimentel, na cidade de
Avaré, serão 10 mil reais para categoria distribuídos
nas 4 etapas, para que os nossos paraequestres
possam sentir além de liberdade e adrenalina
proporcionada pelo esporte de 3 Tambores, possam
também completar os sentimentos de superação,
reconhecimento e vitória.Visite nosso site e conheça
mais sobre essa categoria!



CONFORTO E ELEGÂNCIA
Camisaria BULLS



Diego Brito
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PROFISSIONAL  DESTAQUE

MIDIACOUNTRY
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Diego Brito

O jovem Diego é daqueles que
amam cavalos,  praticante dos
esportes vaquejada,  três
tambores e Ranch Sorting,
mas não é em praticar que ele
se destaca,  embora seja um
ótimo competidor,  e sim pelo
que conhece de regulamentos
e organização desses esportes.

Desde cedo que ele
acompanha seu pai ,  Adriano
Brito (Juiz e Inspetor ABQM),
fazendo com que aprenda
sobre tudo de um evento e
sempre atualizado dos
regulamentos e as culturas das
modalidades em vários
estados.

Embora com pouca idade,
Diego é um jovem muito
dedicado, responsável ,  Sempre
solicito e disponível ,  ele vem
se destacando no meio e
fazendo seu nome.

Hoje o garoto já faz parte das
equipes que organizam as
provas de três tambores e
ranch sorting no estado de
Pernambuco, no qual já vinha
acompanhando por muito
tempo.

MIDIACOUNTRY

Assim é que cada estado
deveria formar os
profissionais que vão atuar
nas organizações dos
eventos,  além de valorizar o
profissional da região,
também consegue ter
segurança com o calendário,
pois saberá que a presença
dos profissionais é garantida.

“Diego sempre foi  muito
disciplinado, comunicativo,
observador e sem medir
esforços para ajudar ao
próximo.
Sua maior característica é ser
pau para toda obra,  pode
contar sempre com ele para o
que precisar estando pronto
e destemido para
desempenhar seu melhor.”
-Priscila (mãe)-





NOTICIAS DA ABQM

 destacando a importância de práticas que
garantam o bem-estar dos animais durante
esses eventos. 
Além disso, a ABQM está alinhada com as
normativas da ABNT em diferentes modalidades,
garantindo que os equipamentos utilizados
estejam de acordo com os padrões de segurança
e conforto para os animais. 
A pesquisa também é um pilar fundamental das
ações da ABQM. A associação financia projetos
de pesquisa para novas metodologias de
controle antidoping em parceria com o SENAI,
além de apoiar estudos relacionados ao mormo,
em colaboração com a EMBRAPA. A web série de
Laço, que aborda o que pode ou não ser
realizado durante os eventos, é uma iniciativa
inovadora que busca esclarecer e educar os
participantes. 
Recentemente, a ABQM conduziu uma pesquisa
de bem-estar realizada no Tambor, para avaliar
o nível de estresse e desempenho dos animais,
com o objetivo em bem-estar. O resultado não
só foi positivo, quanto foi mencionado como
uma referência internacional na Revista
Animals. Ainda assim, a ABQM tem hoje,
controle antidoping em todas as provas oficiais

C O N S I D E R A D O  U M  D O S  P R I N C I P A I S  P I L A R E S  D A  A S S O C I A Ç Ã O ,  B E M - E S T A R  A N I M A L  É  T R A T A D O  C O M
E X T R E M A  S E R I E D A D E  P E L A  A B Q M ,  Q U E  S E G U E  S E  A P R I M O R A N D O  E  R E F O R Ç A N D O  O  S E U  C O M P R O M I S S O
C O M  O S  A N I M A I S .
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ABQM REFORÇA SUAS AÇÕES EM PROL DO BEM-ESTAR ANIMAL, FORA E
DENTRO DOS EVENTOS.

 da raça, reforçando seu compromisso com a
integridade das competições. 
Além disso, a associação contribui assiduamente
com o incentivo para a pesquisa científica sobre
a ciência do Bem-Estar Animal nas atividades
esportivas equestres, além de realizar
constantemente, investimentos em adequação de
infraestrutura aos padrões de boas práticas para
o bem-estar, nos ambientes onde os mesmos
permanecem. 
Outro ponto importante a se destacar é que a
ABQM se considera em constante evolução e
aprendizado. Por isso, faz questão de fomentar
auditorias de Bem-Estar Animal pelas
autoridades competentes nos eventos,
reforçando o compromisso com a pauta e
aproveitando para sempre evoluir em relação a
mesma. 
Ações em eventos 
É durante os eventos, que a ABQM intensifica
ainda mais suas ações de Bem-Estar Animal. De
diferentes formas o assunto é a pauta que
assume a liderança entre as equipes, com o
intuito de dar o maior nível de suporte para
todos os animais presentes no evento.
 





PAI
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PAI: DIXIE CAT

DIXIE VIBORA JA

MÃE: VIBORA LENITA JA

P146398 ZAINO 22/11/2010CASTRADO

 HIGH BROW CAT  X  DIXIELAND SQUALL

 HIGH BROW CAT  X  DIXIELAND SQUALL

https://www.sgpsistema.com/?page=horse_profile&id=447127
https://www.sgpsistema.com/?page=horse_profile&id=447128
https://www.sgpsistema.com/?page=horse_profile&id=447127
https://www.sgpsistema.com/?page=horse_profile&id=447128


Dixie Vibora é um animal que veio da
vaquejada para os três tambores, ele
começou na sela de Beto, filho de Batata
e sendo treinado pelo treinador Ângelo
Marcos.

Nas selas de Beto foi todo o conjunto de
iniciantes e aprendizado no esporte, pois
todos os envolvidos estavam iniciando,
tanto o treinador, quanto o competidor e
o cavalo.

Mesmo sendo seu inicio no esporte o
Dixie Vibora se mostrou um grande
atleta para a modalidade, levando Beto
ao pódio por varias vezes.

Outros que tambem iniciaram as suas
carreiras com Dixie foram Valentina e
Marcos Andre, isso mostra que o Dixie foi
o grande professor para treinador,
competidores, o tornando um grande
exemplar no esporte. PÁGINA 46  

Agora o Dixie mudou de dono e não de
casa, pois ainda esta sobre o treinamento
de Angelo Marcos, só de competidor
novo e quem vem brilhando nele é o
garoto João Medeiros, menino cavaleiro e
que formou um grande conjunto com o
Dixie.

João e Dixie vem se tornando o conjunto
com grandes espectativas de serem
campeões no circuito atual, mesmo
sendo na categoria principiante e
iniciante.

Vida longa ao grande Dixie Vibora JA,
para que ele leve muitas alegrias aqueles
que no seu lombo montar para competir.





Nicole CalazansNicole Calazans
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Nome:
Nicole Barbosa

Calazans Nogueira
Idade:

10 anos
Profissão:
Estudante

Representação:
Calazans Empreedimentos

Nicole é a caçulinha da família e seguindo
os passos da irmã, ela também gosta de
cavalos e do esporte de três tambores.

Seu pai Valdir Calazans é o maior
incentivador das filhas para que
pratiquem esse esporte, tanto que após a
evolução delas, ele comprou um cavalo
para cada uma e não perde nenhuma
etapa do circuito pernambucano.
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MC – Porque esse esporte?
NC- Tem uma interação com as outras
crianças.

MC – Quem iniciou a sua carreira?
NC- Meu pai, Valdir Calazans. 

MC – Quantas horas de treinamento?
NC- 1 h 2 x semana.

MC – Animal inesquecível?
NC- Deni Eternal HS2.

MC – Qual o segredo para esse
desempenho?
NC- Coragem e treino 

MC – Agradecimento
NC - a meu pai Valdir Calazans, minha
mãe Livia Calazans e minha irmã Talita
Calazans (minha fonte de inspiração )
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MC- Esporte que pratica/treina:
NC - 3 tambores.

MC – Qual a comida que mais
gosta?
NC- Hambúrguer e batata frita.

MC – Gosta de filmes? Qual tema? 
NC- Sim, Infantil.

MC – Gosta de músicas? Qual
estilo? Qual banda? Qual música?
NC- Sim, Forró e sertanejo, Tarcísio 
 
MC – Qual o time que torce?
NC- Sport 

MC – Qual a cidade que mais gosta?
NC- Tamandaré e gravata 

MC – Qual a melhor festa do ano?
NC- São João.

MC – Como começou a
competir/treinar?
NC- Começou a treinar c Gustavo
Cirilo. 
 
MC – Porque escolheu essa raça?
NC- Pela docilidade e versatilidade 

Nicole CalazansNicole Calazans
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